

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司会	S.A.A 榎原顕太郎君
●ソングリーダー	榎原顕太郎君
●ロータリーソング	「それでこそロータリー」
●今月の歌	「ちいさい秋みつけた」
●ピアノ	中田美由紀
●ゲスト	ポリオ・プラス／職業研修チーム委員会 副委員長 加藤 浩一君 (犬山RC)
●ビジター	伊奈 輝三君 (常滑RC)

卓話

担当 都築 利全君



演者 ポリオ・プラス／職業研修チーム委員会
副委員長 加藤 浩一君 (犬山RC)
演題 「ロータリー財団 今、やるべきこと」

会長挨拶

会長 山本 慎治君

挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

出席委員会

第1843回例会 11月20日(火) 天気(晴)
本日の例会は26名の出席にて、出席率は78.78%です。
なお、前々回は2名のメーキャップにて100%に訂正します。

Smiling Box

加藤 浩一君 (犬山RC)	本日は半田南RC様の貴重な例会の時間 を頂きまして、卓話をさせていただきます。 どうぞよろしく御願い致します。
伊奈 輝三君 (常滑RC)	久しぶりにお邪魔しました。よろしくお 願いします。
都築 延男君	オグリストジオさんで71才のお葬式用ポ ートレートを撮っていただきました。今日 のネクタイはグッチです。
永田 明世君	久しぶりに新幹線で静岡へ。私の修業に いっていたところです。35年前ですが、全 く駅前は変わっていました。浦島太郎の 心境でした。
石川 勝彦君	知多牛とあいち知多牛が一つになった第一 回知多牛共進会で最優秀牛を購買する 事が出来ました。中日新聞知多版にも掲 載されました。更にブランド牛になった 「知多牛」をよろしく！伊奈輝三さん叙 勲受章おめでとうございます。
都築 利全君	本日卓話担当の親睦活動委員会の都築利 全です。RI第2760地区ロータリー財団委 員会、ポリオ・プラス／職業研修チーム 委員会 副委員長加藤浩一君に卓話をいた だきます。皆さん一緒に、ロータリーを 勉強しましょう。小栗雅彦さん毎回写真 ありがとうございます。
鈴木 宏司君	加藤浩一君、本日卓話ありがとうございます。 私は中村財団委員長から頼まれて、 名古屋名東ロータリークラブさんへ国際 奉仕の卓話へ行ってきます。
山本 慎治君	職業研修チーム委員会 福委員長加藤浩 一君、本日卓話よろしくお願いします。
早退します。	杉浦 豊幸君

合計9名 18,000円

財団卓話

地区財団委員会 ポリオプラス/職業研修チーム委員会委員長 加藤 浩一

日頃より、半田南ロータリークラブ様におかれましては、ご寄付を通して、地区財団委員会に多大なるご協力ありがとうございます。本日貴重なお時間を頂戴いたしまして、財団卓話にやってまいりましたポリオプラス/職業研修委員会委員長の加藤 浩一と申します。犬山ロータリークラブに所属しております。どうぞよろしくお願いいたします。今回は、国際ロータリーにおいて最も大きなテーマでありますポリオ及びVTTについてお話をさせていただきます。

ポリオとは、正式名称を急性灰白髄炎と申します。俗にいう小児麻痺です。口からウイルスが侵入して、おもに5歳未満の子供に感染します。症状がでることは稀ですが、いったん症状がでると、回復は困難です。しかし予防は簡単です。ポリオワクチンを投与すれば、ポリオにはかかるないということです。現在まだポリオが残っている国は、アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの3か国だけとなりました。世界の貧しい国にワクチンを届けようと国際ロータリーは日々ポリオ撲滅活動を展開しております。皆様方のポリオへのご寄付が世界中のたくさんの子供たちをポリオの恐怖から救っていただいております。今後も変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。

VTTとは、職業研修チームの英語の頭文字 Vocational Training Team の頭文字をとったものであります。まだあまりなじみのない委員会であります、当地区では、2010年より7年連続でVTT事業を成功させております。重点6分野である「疾病予防と治療」をテーマに毎年医療チームを派遣し、受入も行っております。以前の財团国際交流プログラムである GSE(Group Study Exchange)が変化したもので、より専門的な研修を行うものです。フィリピン、マレーシア、インドネシアなどさまざまな国とグローバル補助金事業として VTT 活動を行っております。

今後も変わらぬ財団への御協力とご理解をお願い申し上げまして、私の財団卓話とさせていただきます。本日はありがとうございました。

次回の例会

第1845回例会 年次総会
12月4日(火) 於：半田商工会議所

2018/11/20

第17回 会長挨拶

皆さん改めましてこんにちは。

先週開催の名古屋名北ロータリークラブとの夜間合同例会、また親睦交流会担当されました親睦委員会の都築委員長を始め委員会の皆さん、企画設営に至り心より感謝御礼申し上げます。

名古屋名北ロータリークラブ杉浦会長をはじめ会員の皆様には大変満足をしていただき、大好評だったと思います。また杉浦会長よりお札状が届いていますので、回覧をさせて頂きます。

さて本日の卓話は、犬山ロータリークラブからお越しいただきました、地区、ロータリー財団委員会ポリオ・プラス/職業研修チーム副委員長加藤浩一君に卓話をお願いさせていただきました、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて昨夜から今朝にかけて、世界中に衝撃を与えた日産自動車会長のカルロス・ゴーン会長が金融商品取引法違反の疑いで東京地検特捜部に逮捕されました。内容については皆さんマスコミを通じて承知の通りですので、あえて触れませんが、日本を代表する企業のトップがこのような犯罪に手を染めるのは、戦前戦後を通じて、私の記憶にはありません。大変恥ずかしい事だと思います。

このことは、私感として国民性の問題だと思います。
日本国日本人は神道と仏教が習合し、儒教からなる武士道精神と二宮金次郎の報徳思想の教えがDNAとして育まれていると思います。

もし日産自動車会長（CEO）が日本人であったならこんな結果にはなっていなかつたと思いたいものです。

そしてカルロス・ゴーン会長がロータリアンであったなら、このような結末もなかつたと信じたいし、もしロータリアンであるのなら非常に残念なことだと思います。

終わりに、カルロス・ゴーン会長がロータリアンでないことを願い会長挨拶とさせて頂きます